



Kontinentale Leuchtturmprojekte für Regionale Energieautonomie

Kath. Akademie
28. April 2010


waswirtun.de

Überblick

- Freiburger Modellregion für regionale Energieautonomie
- Weitere Projekte in Nordamerika, Südamerika, Afrika, Asien, Australien und Antarktika
- Neben Energie auch Berücksichtigung von anderen Versorgungsaspekten: Verkehr, Konsum etc.
- Zeitliche Abstimmung

Motoren

- Unterstützung und Finanzierung durch
 1. Unternehmen
 2. Politik
 3. Kunst
 4. Förderer
- Würdigung von schon bestehenden Projekten (siehe Film 4. Revolution)
- Wissenschaftliche Begleitung

Es gibt viel zu tun

- Netzwerk
- Recherche Projektregionen
- Organisation und Strukturen
- Kooperationen
- Mitarbeit erwünscht

waswirtun.de

- Neue Orientierung und Ausrichtung – Projekt!
- Möchte unterstützen und mit beeinflussen, dass durch rasches und optimiertes Handeln (regional wie global) das bestmögliche Szenario des Klimawandels erreicht wird.
- Mehr als 90% der Unternehmenseinnahmen sollen kontinuierlich in die Projekte überführt werden.

Ergo

- "Yes we can, but we must also do it"
(Obama/Andris)
- Vielen Dank für Ihre Aufmerksamkeit.
Ich freue mich auf Ihre Ideen und
Rückmeldungen.